

17 de junio de 2025

Contacto: Claire Crouch
Oficina del Fiscal de Distrito del Condado de Dallas
214-653-3600 (Oficina)
Claire.Crouch@DallasCounty.org

PARA PUBLICACIÓN INMEDIATA: Miembro de pandilla documentado de Dallas condenado a 45 años en el primer caso resuelto con la ayuda de la campaña de correo electrónico del caso frío de la Oficina del Fiscal del Distrito del Condado de Dallas

(Dallas, Texas) — El Fiscal del Distrito Criminal del Condado de Dallas, John Creuzot, anunció hoy que LaQuinton Dejuan Turner, de 45 años, de Dallas, Texas, ha sido condenado a 45 años de prisión tras su condena por Agresión Sexual Agravada de un Niño. Un jurado del Condado de Dallas emitió el veredicto de culpabilidad en un caso que data de 2001, resuelto gracias al trabajo de la División de Casos Fríos de la Oficina del Fiscal del Distrito del Condado de Dallas y su iniciativa federal de Kit de Agresión Sexual (SAKI, por sus siglas en inglés).

La exitosa condena marca un hito importante para la campaña de correo electrónico SAKI del fiscal, que permite a las sobrevivientes de agresiones sexuales no resueltas en el Condado de Dallas consultar sobre el estado de sus kits de agresión sexual al contactar directamente al equipo de Casos Fríos del Fiscal del Distrito. Bajo el liderazgo del Fiscal Creuzot, la iniciativa asegura que ninguna sobreviviente sea olvidada y que ningún kit se quede sin probar.

"El propósito de los equipos de Casos Fríos y SAKI es simple: asegurarnos de que ningún kit de agresión sexual se quede sin ser probado, y que cada sobreviviente reciba la justicia que merece," dijo el Fiscal del Distrito, John Creuzot. "Nuestra oficina sigue comprometida a probar todos los kits, resolver todos los casos posibles y hacer responsables a los delincuentes violentos."

Antecedentes del Caso

En el verano de 2001, una niña de 16 años caminaba hacia la parada de autobús cerca de Peavy y Ferguson Road en la ciudad de Dallas, cuando fue abordada, seguida y violentamente agredida por un hombre desconocido. Después del ataque, la niña pidió ayuda y fue llevada en ambulancia al hospital, donde se realizó un examen de agresión sexual. Sin embargo, la evidencia recolectada permaneció sin probar durante más de dos décadas.

El 29 de septiembre de 2022, impulsada por una campaña de sensibilización pública iniciada por la División de Casos Fríos del Fiscal Creuzot, la sobreviviente contactó a la Oficina del Fiscal del Distrito del Condado de Dallas para consultar sobre su caso. El Investigador de Casos Fríos Jon Wakefield inmediatamente lanzó una investigación.

"Una vez que descubrimos que el kit de agresión sexual de esta niña nunca había sido probado, lo rastreamos, lo enviamos al laboratorio de criminalística y pagamos por la prueba de ADN," dijo Wakefield, quien lideró la investigación y testificó durante el juicio. "Ese resultado de ADN fue la prueba crucial que resolvió el caso."

El 21 de junio de 2023, el Instituto de Ciencias Forenses del Suroeste (SWIFS, por sus siglas en inglés) desarrolló un perfil de ADN masculino a partir de la evidencia de la víctima. Ese ADN fue enviado a la base de datos CODIS del FBI, y para el 24 de julio de 2023, coincidió con LaQuinton Turner. Turner, un miembro documentado de una pandilla de Dallas, ya era adulto en el momento del asalto.

Juicio y Veredicto

Durante el juicio, Turner alegó que sus derechos fueron violados debido al retraso en la prueba del kit, pero el jurado estuvo en desacuerdo.

"Los únicos derechos violados en este caso fueron los de la víctima," dijo la fiscal principal Haley Pratt en su argumento de cierre. "La única injusticia fue que LaQuinton Turner la violó cuando ella tenía 16 años. Ella esperó 8,761 días por justicia. Eso termina hoy."

La fiscal adjunta, la abogada del distrito Kristin Treager, agregó: "Casi 24 años después, ella testificó con nada que ganar excepto justicia. La justicia retrasada no será justicia denegada."

Ambas fiscales son miembros del equipo de Casos Fríos del Fiscal del Distrito.

La Oficina del Fiscal del Distrito del Condado de Dallas extiende su agradecimiento a todo el equipo de juicio, incluidos los ADAs Haley Pratt y Kristin Treager; los investigadores Jon Wakefield y Lee Thompson; y los defensores de víctimas Mackenzie Kile y Sha'Lisa Carrier.

Sobre el Equipo de Casos Fríos de la Oficina del Fiscal del Distrito del Condado de Dallas

Formado en 2015 con financiamiento federal de la Iniciativa de Kits de Agresión Sexual (SAKI) del Departamento de Justicia de EE. UU., el equipo de Casos Fríos del Condado de Dallas se creó para abordar más de 4,000 kits de agresión sexual no probados recolectados por el Departamento de Policía de Dallas. Hoy, el equipo investiga y procesa homicidios y agresiones sexuales no resueltas en todo el condado. Desde su creación, el equipo ha recibido más de \$10 millones en fondos federales, ha identificado a más de 100 agresores sexuales seriales conocidos y ha presentado cargos por 14 asesinatos de casos fríos, trayendo justicia largamente esperada a más de 900 víctimas.

Las sobrevivientes de agresión sexual que deseen consultar sobre el estado de la prueba de su kit pueden enviar un correo electrónico a **DallasKits@dallascounty.org** o llamar al **972-955-4923**. Para más información, visite www.sakitta.org/Dallas.